

Medienmitteilung vom 27. April 2007

Erstmals im Frühjahr: Neue Ausstellung im Waldpavillon der Bürgergemeinde der Stadt Basel

Heute Freitag, 27. April 2007, wird bereits die 19. Ausstellung «Durch Waldpflege Reptilien fördern» im Waldpavillon der Basler Bürgergemeinde in den Langen Erlen eröffnet. Als Neuerung wird die Ausstellung erstmals im Frühling eröffnet und nicht mehr im Herbst.

Die neue Ausstellung der Bürgergemeinde soll die Förderung und die Erhaltung der Reptilien durch geeignete Waldpflege zeigen. Die Akzeptanz und der Nutzen dieser Reptilien soll in der breiten Bevölkerung gefördert sowie die Angst vor giftigen Tieren genommen werden.

Die Zahl der einheimischen Reptilien ist in den vergangenen Jahren stark zurückgegangen. Dies vor allem, weil geeignete Lebensräume fehlen und durch die Isolation der Tiere. Mit der neuen Ausstellung «Durch Waldpflege Reptilien fördern» wird also ein ganz aktuelles Thema aufgegriffen. Auch die veränderte Nutzung in der Land- und Forstwirtschaft sowie die Ausdehnung der Siedlungs- und Strassenflächen haben zu dieser Entwicklung beigetragen.

Die Ausstellung wurde erneut durch die Forstverwaltung der Bürgergemeinde, das Forstamt beider Basel sowie durch die Forstabteilung der Stadtgärtnerei realisiert.

Besten Dank für eine Veröffentlichung.